



saison hivernale 2016

## ITINERAIRES D'UN GOURMAND... Belles maisons et art de vivre à la Française

---

### Le sommelier Romain Ambrosi a sélectionné pour vous ... MURÉ Riesling Clos St Landelin 2013

Le Domaine Familial Muré qui existe depuis 12 générations est situé à Rouffach au sud de Colmar, ils travaillent en bio depuis de nombreuses années, et produisent toutes les appellations alsaciennes sur différents terroirs et crus, mais un vin m'a marqué au point de vous le conter : il s'agit du Riesling Alsace Grand Cru Vorbourg, le Clos St Landelin 2013, qui est pour moi le style recherché : cristallin, délicat, mais en même temps avec des arômes complexes, un bel équilibre, un très beau vin plein d'éclat qui donne un plaisir fou.

*The Family Estate Muré that has been around for 12 generations is located in Rouffach south of Colmar, they have been working organically for many years, and produce all the Alsatian appellations on different terroirs and vintages, but one wine has impressed me especially : it is the Riesling Alsace Grand Cru Vorbourg, Clos St Landelin 2013, which is for me the desired style : crystal, delicate, but at the same time with complex aromas and a great balance. A beautiful wine full of brightness that is pure pleasure.*